
・電話対応に不安があり、参加しました。今までの事例をもとにした対
応の仕方や言葉の選び方などを教えていただき、少し気持ちが楽にな

りました。他の方の質問も勉強になりました。 

・ビジネスマナーの不安なことをたくさん先生から教えて頂けて安心す
ることができました。少人数だったこともありいろんな方の悩みなど

も聞くことができて私にとっても参考になることがあって良かった

です。 
・自分も含め、他の参加者の方々の事例、場面についての質問や悩みに

ついてのお話を聞くことができて、参考になりました。今後の仕事に

生かしていきたいと思います。 
・今更お聞きするのもためらわれるようなことも教えていただき、迷う

ことなく今後の仕事でいかしていきたいです。 

・あいまいなところが確認できてよかった。他の方 
の話を聞いて、自分が気づいていないところに気

づけた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

    

質問会

 受講者の声 

今年度最後のスキルアップ講座では、みんなのお悩みを持ち寄った 

「ビジネスマナー・コミュニケーション質問会」を実施しました。 

ご自分の疑問の解消はもちろん、他の参加者の方の質問、 

講師の方のお話からも、色々と学ぶところがあったようです。 

来年度にも自信をもって踏み出せますね！ 

参加者のみなさま、お疲れさまでした。 


